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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
PLEBISCITO EN EL MARQUÉS  
 
EL MARQUÉS PIDE TODO EL PESO DE LA LEY CONTRA QUIEN ALTERÓ PLEBISCITO 
Por Zulema López 
El ayuntamiento de El Marqués planea presentar una denuncia contra quienes cometieron irregularidades durante 
la realización del plebiscito en el que la población votó porque no se concesionara el servicio de recolección de 
basura. El alcalde Mario Calzada Mercado indicó que el propio Ayuntamiento detectó irregularidades durante los 
comicios de octubre y que ahora las actitudes sospechosas se comprueban. “Exijo que se aplique todo el peso de la 
ley hacia estos funcionarios mañosos y que también se investigue quién, de más arriba, está involucrado; estos 
funcionarios que no han entendido que ya los queretanos, los marquesinos, ya no queremos que se den estas 
prácticas, que reprobamos estos hechos”. Lo anterior luego de que un portal de noticias difundió que el Consejo 
General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro responsabilizó al coordinador de informática, Raúl Islas 
Matadamas, de alterar el resultado del plebiscito, dentro del expediente IEEQ/PFE/032/2016-P ¿ “Desde el día de 
día de la jornada detectamos irregularidades, que no se dio la información como tenía que ser, que en un principio 
se dio un resultado, después se cambió, que hubo poca claridad, que hubo poca información, detectamos actitudes 
sospechosas que hoy se están confirmando y ya con elementos, sí vamos a hacer el procedimiento que tengamos 
que hacer”. El medio explicó que se le responsabilizó y aplicó una sanción por circular una hoja con presuntos 
datos de la votación, pues modificó el tablero de resultados, colocando los votos del “sí”, en la columna del “no”, 
acto que se calificó de negligente, pues creó confusión y puso en riesgo el principio de certeza del Plebiscito. 
“Desde el inicio pedimos que se investigara, ahora que ya sale esto, pues sí vamos a presentar quejas, ya mis áreas 
legales están checando cuáles son los procedimientos que pudiéramos presentar, pero sí lo vamos a hacer en 
contra de estos funcionarios”, finalizó. (DQ, 1 y 8) 
 
http://www.reqronexion.com/mario-calzada-pide-todo-el-peso-de-la-ley-en-contra-empleado-de-ieeq/ 
 
http://www.inqro.com.mx/2017/02/10/pide-mario-calzada-castigo-ejemplar-a-funcionario-de-ieeq/ 
 
http://andresestevez.mx/magazine/noticias/item/9910-detecta-ieeq-alteracion-de-resultados-en-plebiscito-de-
el-marques?platform=hootsuite 
 
http://adninformativo.mx/empleado-del-ieeq-altero-resultados-plebiscito-marques/ 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
PAN PIDE INVESTIGAR ACUSACIÓN DE NAVA 
Por Patricia López 
El Comité Estatal del PAN llamó a los trabajadores de la Defensoría Estatal de Derechos Humanos a que presenten 
una denuncia formal para que las autoridades puedan investigar las supuestas amenazas del defensor estatal 
Miguel Nava pues sus derechos podrían estar siendo vulnerados. El exhorto lo realizó Miguel Ángel Torres, 
secretario general, quien apuntó que lo ideal es que, en caso de violaciones, se presenten las quejas ante las 

http://www.reqronexion.com/mario-calzada-pide-todo-el-peso-de-la-ley-en-contra-empleado-de-ieeq/
http://www.inqro.com.mx/2017/02/10/pide-mario-calzada-castigo-ejemplar-a-funcionario-de-ieeq/
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autoridades correspondientes para que así, se resuelvan conforme a derecho y “siempre dándole prioridad y 
respeto a los derechos laborales y humanos”. (DQ, 10) 
 
PRI 
 
DIARIOGRAFÍA / QUE EN EL PRI “NO HAY RAJONES” 
Por Felipe Olguín Rangel 
“En el PRI no hay rajones” y “está quien quiere estar” sentencia el presidente del CDE del PRI, Juan José Ruiz 
Rodríguez, al referirse al ambiente de derrota que les dejó el 2015; al contrario, “estamos echados para adelante” 
dice, al tiempo que vaticina un PRI ganador en 2018 (…) Sobre el cambio en la dirigencia del partido y la 
posibilidad de que busque presidirlo, Ruiz señala: “La figura en la que me encuentro es de presidente sustituto, 
necesitamos esperar la convocatoria para ver cuáles son los mecanismos de elección de la próxima dirigencia, hoy 
no puedo adelantar más; sino hasta no ver lo que el CEN decida”. (DQ, 1 y 8) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: PATRULLA EL EJÉRCITO 
Por Iris Mayumi Ochoa 
El Comandante de la XVII Zona Militar, Carlos César Gómez López, reconoció que su corporación ha ingresado a 
colonias y unidades habitacionales de la zona conurbada del municipio de Querétaro para apoyar a las autoridades 
policiacas, esto como parte del patrullaje permanente que realizan en todo el estado. (DQ, principal) 
 
PA: REPUDIAN CASETAS LOS AMBIENTALISTAS 
Por Fernando Venegas Ramírez 
La iniciativa que ha enviado el alcalde de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, al Congreso para que sea el municipio 
quien regule la instalación de casetas de acceso y vigilancia en los fraccionamientos de la capital no abona ni a la 
seguridad ni a la movilidad. Así refirió en rueda de prensa Ignacio Kunz Bolaños, Vicepresidente de la Asociación 
Forópolis.   (PA, principal) 
 
EUQ: DESCARTAN ACTIVAR ALERTA DE GÉNERO 
Por Marco Antonio Estrada y Domingo Valdez 
Luego de que el Gobierno del Estado acreditó cumplir con las medidas correspondientes en materia de perspectiva 
de género, el Conavim decidió no activar la alerta de género en Querétaro, sin embrago en seis meses más se 
realizará otra investigación para identificar si continúan los trabajos correspondientes, informó Juan Martín 
Granados Torres, Secretario de Gobierno. (EUQ, principal) 
 
AM: MARGINADOS, 60% DE LOS PRODUCTORES AGRÍCOLAS 
Por Adrián Quino 
En Querétaro 60% de los productores se encuentran en condición de alta o muy alta marginación, dio a conocer 
Gustavo Nieto Chávez, delegado federal de la Sagarpa, quien precisó que la atención de este sector será prioridad 
en este 2017. (AM, principal) 
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N: LLEGAN 475 MDP 
Por Jahaira Lara 
La SHCP aprobó el depósito de 475 mdp a Querétaro, parte de los recursos se destinarán al asfalto de las 
principales vialidades de la capital, 5 de Febrero, Boulevard Bernardo Quintana y Prolongación Zaragoza. (N, 
principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
QUERÉTARO NO SERÁ SEDE DEL 43° TIANGUIS TURÍSTICO, CONFIRMA GOBERNADOR 
El estado de Querétaro no será sede del Tianguis Turístico 2018, pero se buscará que albergue este evento en 
2019, informó el gobernador Francisco Domínguez Servién. “Es una pena, quedamos en segundo lugar, ayer estuvo 
el subsecretario de Turismo para darnos la noticia. El lugar lo ganó Mazatlán. (EUQ 5, DQ 2, N 3, PA 3) 
 
CRECIÓ EN 16% LA DERRAMA ECONÓMICA POR TURISMO 
Por Cecilia Conde 
Durante 2016 se hospedaron en Querétaro 2 illones 171 mil turistas, lo cual fue 10% más que el año anterior, y 
dejó una derrama de 10 mil 332 mdp del sector turismo, lo cual creció un 16%, informó el gobernador FDS. (AM, 3) 
 
RECUPERA EL ESTADO 475 MDP NO EJERCIDOS 
Tras la última reunión con José Antonio Meade Kuribreña, titular de la SHCP, el gobernador Francisco Domínguez 
Servién logró recuperar 475 mdp que no habían sido ejercidos en 2016, los cuales serán utilizados este año para el 
mejoramiento de infraestructura carretera.  (EUQ 1, AM 1) 
 
RECIBEN 819 ARTÍCULOS DESDE CANADÁ Y 2.2 MDP EN EL ESTADO 
Los integrantes de 11 corporaciones de bomberos en la entidad recibieron en donación 819 artículos para 
continuar con su labor, por parte de la corporación de Canadá, además el Gobierno del Estado les entregó un apoyo 
económico por 2.2 mdp. El gobernador Francisco Domínguez Servién enfatizó que el apoyo recibido por la 
asociación de tragafuegos canadienses coadyuvará  a que se siga brindando en servicio de calidad. (EUQ 1, AM 1, N 
1, PA 4) 
 
ESTACIONAMIENTO ARTEAGA NO ES PRIORIDAD: PANCHO 
Por Zulema López 
Pues se trata de una obra que sólo beneficiaría a los funcionarios públicos, mientras que la población requiere 
acciones para cubrir sus necesidades, sostuvo el gobernador Francisco Domínguez Servién. Explicó que se trata de 
una obra que sí se hará, toda vez que se trata de una promesa de campaña, pero que no por el momento, debe 
darse atención a acciones que sí son indispensables. (DQ, 2) 
 
AVANZA REMODELACIÓN DE CARRETERAS 411 Y 413 
Romy Rojas Garrido, titular de la SDUOP, realizó un recorrido en la ampliación de 16.6 kilómetros de la carretera 
estatal 411, obra que abarca desde su entronque con la carretera 413 y hasta el kilómetro 16, el proyecto 
beneficiará a los habitantes de los municipios de Huimilpan y Corregidora. La obra de infraestructura implica una 
inversión de 292 millones 583 mil pesos. (EUQ 5, N 3, DQ 5) 
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TRABAJAREMOS EN ADECUACIONES, ANTICIPA JUAN MARTÍN GRANADOS 
La Alerta de Género no se instalará en Querétaro ratificó Juan Martín Granados Torres, Secretario de Gobierno, al 
indicar que ya se recibió la notificación correspondiente del Conavim, aunque reconoció que es necesario trabajar 
más el tema, incluso en el ámbito legislativo. (DQ 1, AM 1) 
 
IMPULSA SEJUVE AL SECTOR LOCAL DE EMPRENDEDORES 
Tania Palacios Kuri, titular de la SEJUVE, se reunió con grupos líderes de emprendedores del estado con el fin de 
impulsar una cultura emprendedora, creando un ecosistema adecuado para desarrollar y potenciar actividades y 
herramientas en beneficio del emprendimiento juvenil en Querétaro. “El emprendimiento ha tomado auge y el 
gobernador Pancho Domínguez ha resaltado su importancia”. (N 8, AM 5) 
 
ABATIR CÁNCER INFANTIL ES PRIORIDAD DEL DIF 
Al encabezar la conmemoración del Día Internacional de la Lucha contra el cáncer, Karina Castro de Domínguez, 
Presidenta del SEDIF, agradeció el trabajo de médicos, enfermeras y voluntarios por el trabajo que llevan a cabo en 
la atención de los menores que padecen esta enfermedad, segunda causa de muerte en los niños de edad escolar en 
el país y en el estado. (EUQ 8, DQ 2, N 2, AM 9) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
REFORMA AL CÓDIGO URBANO SERÍA ANALIZADA LA PRÓXIMA SEMANA 
Por Patricia López 
El presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura Local, diputado Gerardo Ángeles Herrera, adelantó que la 
próxima semana podría iniciarse el análisis de la iniciativa de reforma al código urbano que propuso el municipio 
de Querétaro para permitir que se coloquen casetas de vigilancia y controles de acceso en los fraccionamientos. 
(DQ, 10) 
 

MUNICIPIOS 
 
INICIAN RECONSTRUCCIÓN DE BOULEVARD BERNARDO QUINTANA EN QUERÉTARO 
El Presidente Municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, encabezó el inició de la obra de reconstrucción del 
Boulevard Bernardo Quintana, en la que se invertirán más de 76 mdp. (EUQ 1, DQ 1, N 1, AM 1) 
 
DENUNCIA MARCOS AGUILAR EXTORSIÓN DE LOS MEDIOS  
Por Fernando Venegas Ramírez 
Durante un desayuno con empresarios de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)  el 
presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega se quejó que ha sido objeto de extorsiones por parte de 
“algunos” medios de comunicación y acusó que por no otorgar convenios de publicidad, ha sido objeto de múltiples 
ataques. Al asegurar que hay quienes están enojados por no tener relación comercial con la capital “Utilizan los 
medios para atacar. No les tengo miedo y se los digo con toda claridad. No voy a disponer del recurso de los 
ciudadanos para que hablen bien en los medios de comunicación”. Marcos Aguilar, exhortó a los medios de 
comunicación a que asuman la libertad de expresión con responsabilidad. Advirtió que hará uso de su derecho de 
réplica desde la posición de gobierno que le toca encabezar. Dijo que quienes le acusan desde los medios, están 
obligados a comprobar lo publicado. Haciendo alusión al reportaje publicado por el semanario Libertad de Palabra 
en su número 464 del mes de enero y en donde se expone un sobre costo en la compra de las bicicletas del sistema 
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de bicis compartidas que se implementará en la capital, Aguilar Vega afirmó que “Dio replica a una acción del 
gobierno” y acotó que nadie se debe ofender por ello. (PA, 1 y 3) 
 
ATRACA “COMANDO ARMADO” 
Cerca de las cuatro de la mañana del viernes, un comando armado ingreso a las instalaciones en construcción del 
IMSS ubicada en El Marqués, donde tras amagar a los elementos de vigilancia y aun grupo de trabajadores que 
dormían en el lugar, comenzaron a saquear el lugar para apoderarse de varios objetos de valor. (DQ 3-G, N 2-B, AM 
6) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA 
Pequeñas grandes diferencias. Nos platican que durante el inicio de actividades del Congreso “Ciudades 
Inteligentes”, que tuvo lugar en la Facultad de Ciencias Naturales en la UAQ, coincidieron en la línea de honor el 
rector GHR y Enrique Abedrop, CEA. Pero se notó algo de rispidez en el ambiente, seguro porque mientras que el 
funcionario estatal afirma que la Universidad tiene una deuda millonaria con su dependencia, don Gilberto asegura 
que la ley exenta a la casa de estudios del pago de este tipo de servicios, pues al fin de cuentas, las actividades que 
se desarrollan en los campus no sin con fines de lucro. Total que no se ponen de acuerdo. Infructuosos pataleos. 
Nos dicen que después de declarar repentinamente que no quitará la caseta móvil de cobro del impuesto del 
predial, clausurada en enero por el INAH por ubicarse en una zona de monumentos, Guillermo Vega, SJR, tuvo que 
tragarse sus palabras y acatar la orden del organismo federal. A don Memo, nos comentan, no le quedó otra más 
que retirarla, pues pese a sus pataleos, quedó demostrado que se corría el riesgo de dañar los edificios históricos. 
Diputados ahí les hablan. Nos platican que el diputado local Mauricio Ortiz Proal está celebrando el Centenario de 
la Constitución a su manera. El legislador decidió organizar un concurso de ensayo titulado “100 Aniversario” para 
“contribuir a ampliar el conocimiento y a estimular la investigación acerca de la Constitución”. El premio para el 
primer lugar es de 5 mil pesos, el segundo lugar de 3 mil pesos y el tercero de mil pesos. Las malas lenguas dicen 
que este concurso debería de ir dirigido a algunos de los compañeros federales y locales de don Mauricio, quienes 
desconocen el contenido de la Carta Magna. Sin embargo, nos dicen, es difícil que los premios lleguen a tentarlos y 
no porque el monto sea poco, sino porque será otorgado en monederos de una librería de logo amarillo. (EUQ, 2) 
 
EXPEDIENTE Q 
Por Adán Olvera 
No es prioridad. La iniciativa de cerrar las calles con plumas y casetas de vigilancia  en la capital de Querétaro, ya 
logró que varias organizaciones se unieran pero en contra;  la organización “Forópolis Querétaro” asegura que los 
espacios públicos no se pueden privatizar y la constitución habla del libre tránsito, el artículo 11 constitucional. Es 
más, ya se treparon al discurso de moda de no construir muros y sí puentes para acercarnos a todos; aseguran los 
de Forópolis que las calles son espacios públicos y que estos “no pueden ser privatizados”, además de que con esta 
medida se podrían afectar los servicios públicos municipales que brinda la autoridad. Por lo pronto seis 
organizaciones de la sociedad civil se sumarán a la presentación de impugnaciones en contra de esta medida tales 
como Libre a bordo, Forópolis Querétaro, Activistas Juriquilla y el Observatorio Ciudadano de Movilidad. Los 
aliados de antes, hoy son los principales críticos de las medidas que la autoridad pretende autorizar, no hay 
medida que el presidente municipal pretenda implementar, que las organizaciones civiles no cuestionen, son 
varios los frentes abiertos por la administración municipal que tendrá que sentarse a dialogar con los ciudadanos 
antes de que ellos sientan un desdén por sus demandas. De Rebote. Casi vivimos de la “caridad” y es que lo 
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Bomberos de Querétaro reciben desde hace muchos años equipo usado en su mayoría de Canadá y los Estados 
Unidos porque no se deciden a ser apoyados en su totalidad por los gobiernos. (DQ, 8) 
 
TABLERO 
Por Sergio Arturo Venegas Alarcón 
Dar 3% del presupuesto total a UAQ. Pancho. Tiene el poder, pero no la autoridad. Es el gobernador viajero quien 
se hace bolas con la UAQ, a la que ofreció hasta 17% de incremento presupuestal y apenas pudo o quiso darle un 
miserable 4.4, que en la práctica significa aumentar el pasivo y rechazar a 12 mil estudiantes. Por eso y para que se 
le desenmarañen sus cuentas al mandatario estatal, la comunidad universitaria se manifestará el próximo jueves 
en nuestra Plaza de Armas, con un festival popular rubricado con el quinto informe del rector GHR. A partir de las 
diez de la mañana y a lo largo de todo el día 16 habrá verbena estudiantil en la plaza de los poderes. Mientras 
tanto, desde ahí mismo se mueven las cosas en contra de la UAQ. La Junta de Conciliación y Arbitraje, dependiente 
del secretario José Luis Aguilera Rico, persiste en su afán de imponer dirigencia en el SUPAUAQ, negando la toma 
de nota a la secretaria general Nuri Villaseñor Cuspinera, reconocida por los maestros y el propio Consejo 
Universitario. En ese marco, el legislador Héctor Magaña, del PRI, está proponiendo una iniciativa para establecer 
como obligación del Estado entregar un 3% del total de su presupuesto a la UAQ. Así no quedará al capricho, la 
buena voluntad o estado de ánimo del gobernante el apoyo a la educación superior pública, de la que dependen 
amplios sectores de la población juvenil que no puede pagar universidades privadas. Por lo pronto la cita es el 
jueves en la Plaza de Armas. Ahí estará la UAQ. -BLANCAS Y NEGRAS- Piel sensible. Se lanzó este viernes el alcalde 
capitalino MAV en contra de algunos medios de comunicación que, dice, quieren extorsionarlo porque no paga 
publicidad. Lo curioso es que si ha habido un presidente municipal gastalón en publicidad es él. Muchos millones 
ha destinado a la prensa recomendada por su jefa de prensa. Y miren qué imagen tiene. Por cierto, que en el PAN 
ya saben qué hacer con él, que no gana un concurso de popularidad ni en kermés. Será, dicen, diputado federal 
plurinominal, para no exponerlo ni exponerse. No habrá reelección para el edil vendedor. En el Centro traen el 
proyecto de impulsar un perfil distinto y serio, encarnado en Luis Bernardo Nava, panista de nacimiento y hombre 
de todas las confianzas del jefe político del Estado. Y ni pensar en el Senado, en donde tienen mano el dirigente 
nacional Ricardo Anaya Cortés (de no ser candidato a la Presidencia de la República) y Mauricio Kuri González, 
proyecto de Pancho para sucederlo en el 2021. Independientemente de otras propuestas del comité ejecutivo 
nacional, en donde Ricardo Anaya tiene la mayoría del Consejo que decidirá las cosas en las elecciones de este año 
y el próximo. No olvidemos que hay queretanos muy cerca de él, como Armando Rivera Castillejos, Gerardo 
Cuanalo y Lupita Murguía. Además, de claro, los otros partidos, comenzando por Morena, cuyo líder nacional está a 
la alza y puede  mover a balanza en el estado en el 2018 y, en una de esas, poner su primer senador o senadora. Ahí 
están como posibles cartas el presidente del comité estatal, Carlos Peñafiel, la ex candidata Celia Maya y hasta una 
opción ciudadana. Hay quienes miran al Cerro de las Campanas. Y no olvidemos al PRI, que ha sido primera y 
segunda fuerza en las últimas elecciones. Ahí están Braulio Guerra Urbiola, Hugo Cabrera Ruiz, Pancho Pérez Rojas, 
Mauricio Ortiz Proal, Roberto Loyola Vera, Mario Calzada Mercado. María Alemán, Ana Bertha Silva, Norma Mejía 
Lira, Chucho Rodríguez, Silvia Hernández y Juan José Ruiz, más lo que se acumulen. -CINE PLAZA- 50 sombras más 
oscuras. En donde se ve que el alcalde es muy creativo. A lo del Eddycóptero, Eddycanes, pintada de puentes, cierre 
de calles y Alameda, venta de bibliotecas, casas de la cultura y privatización del servicio de limpia, etc. se agrega 
hoy los de los parquímetros, las bicicletas, nuevo reglamento de mercados y casetas en los fraccionamientos. Va a 
más el muchacho. -LA FRASE DE LA SEMANA- Edil. No me voy a caer, aunque quieran: MAV, el presidente 
vendedor que ha unificado a la mayoría de los queretanos. En su contra. -JUGADA FINAL- Embolado. Al gobernador 
Pancho Domínguez, que ya prepara su enésima gira internacional (¡a París!) para no estar en el informe del rector 
de la UAQ, un viajero ¡JAQUE MATE! (PA, 5) 
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FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 AMX: AMEALCO.MX 
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO ARM: ARGÓN MÉXICO 

PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA AC: ACONTECER 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO CyP: CIUDAD Y PODER 

ELS: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA CI: CÓDICE INFORMATIVO 
EM: EL MOSQUITO  DR: DIARIO ROTATIVO 

EE: EL ECONOMISTA EXM: EXPRESS METROPOLITANO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO EQ: EXPRESO QUERÉTARO 

R: REFORMA IN: INQRO 
LJ: LA JORNADA IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 

E: EXCÉLSIOR LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB 
LAP: LA PRENSA PI: PODER INFORMATIVO 

 Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 
RQRO: REQRONEXION 

SB: SEMANARIO BITÁCORA 
SQ: SEXENIO QUERÉTARO 

SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB 
LVQ: LA VOZ DE QUERÉTARO 

 




